



Wohnheim Höchmatt, Schwarzenegg: «Schulthess-Maschinen stehen für Stabi- lität und Langlebigkeit»

Aufmerksame und hingebungsvolle Betreuung

Aufmerksame und hingebungsvolle Betreuung

Das Wohnheim Höchmatt in Unterlangenegg bietet Menschen mit geistiger Behinderung ein Zuhause, in dem sie leben, arbeiten und alt werden können. Das Höchmatt betreut derzeit 21 Erwachsene mit einer geistigen Beeinträchtigung. Sie arbeiten im Garten, im Eselstall, in der Landwirtschaft, der Holzverarbeitung oder der Hauswirtschaft. Die Institution setzt bei der Betreuung ihrer Bewohnerinnen und Bewohner auf Aufmerksamkeit, Hinwendung, Begleitung und Auseinandersetzung.

Schulthess-Maschinen im Dauereinsatz

Da die Bewohnerinnen und Bewohner bei jeder Jahreszeit draussen sind und ihrer Arbeit nachgehen, fällt dementsprechend auch viel Wäsche an. Gerade wenn viel im Garten oder in der Küche gearbeitet wird, braucht es regelmässige Waschgänge. Das Wohnheim Höchmatt in Unterlangenegg setzt deshalb auf professionelle Unterstützung und die Institution mit Schulthess-Geräten ausgestattet. Anforderungen an den Wäschepartner waren Stabilität, Langlebigkeit und ein guter Service.



Schneller und kompetenter Schulthess-Service

Doch nicht nur die Funktionsweise der Maschinen hat das Wohnheim Höchmatt und Tanja Wulff überzeugt – auch die Service-Leistungen von Schulthess: «Da die Maschinen dauernd im Einsatz stehen, sind wir auf einen sehr schnellen Service angewiesen, wenn mal etwas nicht so tut, wie es sollte. Das hat mit Schulthess bisher immer hervorragend funktioniert. Wir haben den Service sehr genossen!» Sie habe deshalb kurzerhand ihre private Waschküche ebenfalls mit Schulthess-Maschinen ausgerüstet.

«Die Sauberkeit der Wäsche ist regelrecht zu spüren»

Stabilität und Langlebigkeit: Das sind die beiden Stichworte, weshalb sich das Wohnheim Höchmatt für Schulthess entschieden hat. «Die Maschinen von Schulthess sind genau für diese Attribute bekannt. Und unsere Erwartungen sind auch eingetroffen», schwärmt Heimleiterin Tanja Wulf. «Wäscht man mit der Schulthess-Maschine, ist danach regelrecht zu spüren, dass die Kleider und Wäsche sauber geworden sind.»